



## **Herzlichen Dank, Lisette Müller**

Am Sonntag ist Deine achtjährige Kantonsratszeit zu Ende gegangen. Deine politische Arbeit hat weit über die Parteigrenzen hinaus Respekt und Unterstützung verdient und auch bekommen. Dein wiederum sehr gutes Wahlergebnis bezeugt das eindrücklich. Trotzdem hat es für den Kantonsratsitz nicht mehr gereicht. Die EVP hat als Partei in den anderen Wahlbezirken des Kantons zuviele Wählerstimmen eingebüsst und die beiden grünen Parteien sind diesmal im Bezirk mit jeweils über 10% Wähleranteilen schon fast in den Bereich eines Vollmandates gekommen.

Ausgerechnet das Umwelt- und Energiethema hat schlussendlich den Ausschlag für den Sitzverlust an die Grünliberale Partei gegeben. Ein Thema das Dir seit vielen Jahren persönlich am Herzen liegt und Du dich auch in vieler Hinsicht wirksam engagiert hast. Aber auch in vielen anderen Themenbereichen warst du präsent. Ob Bildungs- und Gesundheitspolitik oder auch in sozialen und gesellschaftlichen Fragen.

Du hast die oft zeitaufreibende Kleinarbeit im Kantonsrat und in den Kommissionen nicht gescheut und dich mit Haut und Haaren lösungsorientiert in die politischen Diskussionen eingebracht. Mit Deinen Beiträgen im Anzeiger „Unsere Kantonsräte meinen“ und mit Deinen beiden Veranstaltungsreihen „Gelegenheiten - unterwegs mit Lisette Müller“ hast du die Bevölkerung immer wieder auf sympathische Art an den politischen Anliegen teilhaben lassen.

Nun beginnt für Dich wieder ein neuer Lebensabschnitt. Veränderungen eröffnen neue Chancen, auch wenn man sich es anders gewünscht hätte. Die EVP und mit uns viele Wählerinnen und Wähler im Bezirk sind dir zu grossem Dank verpflichtet und wünschen Dir alles Gute.

Für den Vorstand EVP Bezirk Affoltern  
Gerhard Gysel, Präsident